



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Jueves 26 de junio de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

El PAN comienza una investigación directamente con **Armando Rivera**, para saber si es su voz la del anónimo que circula en Internet. **Edmundo Guajardo** dijo anoche que los temas hablados con Armando Rivera se mantendrán en privado. Anunció que **Viviana Rodríguez** dará seguimiento a este caso. (NT)

Armando Rivera no quiso decir de qué habló con **Edmundo Guajardo**. Aseguró que fue un encuentro privado; del video, nada. No quiso ni siquiera decir si era su voz o no lo era, dice que no hace caso a anónimos. (NT)

LEGISLATURA

Controversia alrededor de la ley anti tabaco y su aplicación en nuestro Estado. Restauranteros, discotequeros y ciudadanía en general, discuten el impacto de esta nueva legislación. (NT)

SOCIEDAD

Se investiga a fondo la muerte de un joven de 16 años en un bar de avenida Constituyentes, el Free time. Ensayaba junto con su banda musical, cuando perdió la vida a causa de una falla cardíaca. (NT)

El dueño del Free time, **Eduardo de la Parra**, dijo que la muerte del menor ocurrió durante el ensayo de un evento privado. (NT)

El Presidente municipal **Manuel González Valle** hizo un llamado *enérgico* a los dueños de antros para que cumplan con los señalamientos legales y se eviten sanciones. (NT)

Diversos empresarios del gremio discotequero lamentaron la muerte del menor de edad al interior de un centro nocturno de la ciudad, lo que aseguraron, fue una muerte natural, de la que nadie tiene la culpa. (NT)

En antros y bares persiste el problema de los narcotizadores. Una joven comenta que después de dos whiskeys se sintió rara “como que no era yo” dijo. (NT)

Un fotógrafo murió al caer 10 metros de una escalera en la que estaba tomando imágenes. (NT)

Faltan puentes peatonales en Paseo Constituyentes y la queja es constante. Cruzar la avenida en muchos casos representa un verdadero riesgo. (NT)

Se registró ayer una fuga de agua en la calle Xcaret de la colonia Vista Azul, en la que miles de litros de agua fueron desperdiciados. Pasaron varias horas antes de que la fuga fuera reparada. (NT)

Los Bomberos de Querétaro solicitan el apoyo a la ciudadanía para recaudar los 45 mil pesos que serán usados para la compra de equipo. Este fin de semana concluyen la colecta. (NT)

MUNICIPIOS

Cambian de color otra vez las patrullas. Las unidades de la Guardia municipal de Querétaro, incluidas 200 nuevas, serán ahora de color azul, debido a un convenio con el gobierno federal para la obtención de recursos por más de 104 mdp. (NT)

200 vehículos de la guardia municipal estrenarán imagen en los próximos días, con colores nuevos y unidades nuevas. Los nuevos colores son azul ocre y ya se ven en el nuevo modelo de rótulo. (NT)

Se incrementará la vigilancia policial afuera de las escuelas, ante la constante denuncia de peleas de jóvenes, señaló el Presidente municipal de Corregidora, **Germán Borja García**. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Sondeo. Ha generado controversia la ley anti-tabaco entre dueños de restaurantes y bares, además de ciudadanos que ven coartado su derecho. Lamentan que se termine la sobre mesa, pero lo peor es que se catalogue a los fumadores como delincuentes. (NT)

Todo indica que para la semana próxima habrá ahora sí, las calcomanías cero y doble cero en los verificentros autorizados. Muchos acudieron a perder el tiempo afuera del verificentro. (NT)

Sondeo. Se quejan automovilistas de que las medidas tomadas en el DF y Estado de México nos están afectando, pero lo mejor es sacar la calcomanía cero o doble cero. (NT)

AGRICULTURA

El campo sigue sin recibir la lluvia que se esperaba y los campesinos temen por sus cosechas. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

En el caso de Pedro Velázquez, que prestó su arma de cargo para jugar a la ruleta rusa en la caseta de policía del Hospital general, que llevó a la muerte de una persona, se dictó sentencia por homicidio culposo, pero quedó en libertad tras pagar una fianza de 3 mil pesos. (NT)
